



千歳市立北陽小学校  
5年生 学年通信  
2023年9月22日 No.22

## ◆個人懇談、ありがとうございました

19日(火)をもちまして、個人懇談が終了しました。10分間と短い時間でしたが、学校での様子をお伝えしたり、ご家庭での様子や、保護者の方の願いなどを伺ったりすることができ、大変充実したものになりました。保護者の皆様には、お忙しい中お時間を作り、来校していただきありがとうございました。

お話したことを、子ども達の成長につなげられるよう、担任一同精一杯取り組んでまいります。保護者の皆様との連携と大切にしたいと考えておりますので、何かありましたら、いつでもご連絡下さい。今後ともよろしくお願い致します。

## ◆前期、残り2週間

早いもので、5年生の前期のゴールが見えてきました。運動会や宿泊学習、日々の生活を通し、心も体も大きく成長した子ども達です。今週は委員会の反省がありました。来週にはクラブ活動の反省があります。前期のまとめと、後期の準備の時期です。

4月に立てた目標の達成に向け、今一度自分を振り返り、残りの前期を大切に過ごしていけるように指導しました。ご家庭でも、話題にしていただければと思います。

## ◆学習発表会に向けて

これまでの「学芸発表会」が、作年度から「学習発表会」という形で実施されます。その名の通り、「学習したことを発表する場」となります。5年生は、音楽の学習で扱ったリコーダー演奏・リズム表現・合唱・器楽演奏を行う予定です。先日オリエンテーションを行い、気合十分の子ども達です。

特別時間割が開始する前に、これまでに学習した曲を完璧にしておくように話しています。保護者の皆様からの声かけが、1番のエネルギーです。ぜひ、励ましの言葉をかけてあげてください！

## ◆立候補者決定!!

後期児童会役員に立候補する児童が決まりました。5年生からは、「副会長」と「書記」が選ばれます。どちらも1人ずつという狭き道ではありますが、選挙当日に向けて演説の練習を頑張っておほしいと思います。

立候補者	1組	2組	3組	4組	5組
副会長	■	■	■	■	■
書記	■	■	■	■	■